
2 Pièces

51 m²

Réf. TOUR-EIFFEL-EM-08-06

2 250 €

Paris 7Eme
Appartement à louer (75007)
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Bail  société  ou  résidence  secondaire  uniquement!  Appartement  de  2

piéces non meublé offrant une époustouflante vue tour eiffel avenue de

la bourdonnais, en bordure du champ de mars, paris seine vous invite à

Découvrir  ce  bien  situé  au  4éme  étage  avec  ascenseur  dans  un  bel

immeuble  ancien  avec  gardien.  l'appartement  allie  le  charme  de

l'ancien (parquet et  moulures)  au confort  moderne et  propose un plan

très fonctionnel. Il se compose d'une entré, d'un double séjour et d'une

chambre  sur  l'avenue,  d'une  cuisine  aménagé,  d'une  salle  d'eau  et

d'un wc séparé. Chauffage et eau chaude individuels ...

Company  lease  or  secondary  residence  only!  Unfurnished  2  room  apartment

offering a stunning eiffel tower view avenue de la bourdonnais, on the edge of the

champ de mars, paris seine invites you to discover this property located on the 4th

floor with elevator in a beautiful old building with guardian. The apartment combines

antique  charm  (parquet  flooring  and  moldings)  with  modern  comfort  and  offers  a

very functional plan. It consists of an entrance, a double living room and a bedroom

facing  the  avenue,  a  fitted  kitchen,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  Individual

electric heating and hot ...
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